

COVID-19

## Retour des élèves de 3ème en présentiel le lundi 7 février

publié le 04/02/2022

**Je vous informe que les élèves de 3èmes seront à nouveau accueillis en présentiel à compter du lundi 7 février selon l'emploi du temps habituel.**

Cette semaine les professeurs ont organisé le travail en distanciel les élèves ayant des retours à faire, des travaux à rendre. Ils m'ont indiqué que tous les élèves n'avaient pas effectué ce qui était demandé. Les travaux attendus devront être remis aux professeurs dès le retour en cours. Je vous remercie par avance de votre vigilance et de vérifier que vos enfants sont à jour.

Cordialement.

C. THOMASSIN  
Principal



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.